



"Hier forschen wir"heißt es ab dem 03. September 2022 am Elsensee-Gymnasium-Quickborn.

Anlässlich der Eröffnung des *Schülerforschungszentrums* am Elsensee-Gymnasium-Quickborn laden wir alle interessierten Bürgerinnen und Bürger des Kreises ab 12 Uhr in das Forum der Schule ein. Von hier aus haben sie die Möglichkeit, in geführten Rundgängen einen Blick in die neuen Räumlichkeiten sowie auf die Ausstattung zu werfen, mit uns ins Gespräch zu kommen und einen Eindruck davon zu erhalten, was zukünftig alles möglich ist. Wir freuen uns auf Ihren Besuch.

Elsensee-Gymnasium | Heidkampstraße 10 | 25451 Quickborn











